

LE PHARE



École Monseigneur Gilles-Gervais, 1435 rue Châteauguay, J3V 3A9, Saint-Bruno
mrgillesgervais.csp.qc.ca, gervais@csp.qc.ca, 450 653-7610

Mot de la direction

Bonjour chers parents,

Nous sommes heureux de vous souhaiter de très belles vacances avec vos enfants. Voici la dernière parution du journal le Phare pour l'année 2017-2018.

Nous avons vécu une année pleine de belles activités et nous avons hâte aux projets que nous ferons avec les enfants dès septembre 2018.

C'est un plaisir de travailler avec vous au mieux-être et au développement de vos enfants.

Nathalie Couillard

Voici les résultats de votre super collecte de sang juin 2018 :

Objectif de donateurs : 210
 Nombre de donateurs qui se sont présentés : 195 (wow!)
 Nombre de donateurs inscrits (chiffre officiel) : 190 (90 % super !)
 Objectif de prélèvements (poches) : 158
 Nombre de prélèvements réels : 165 (104 % super wow!)
 Nouveaux donateurs : 29 (15 %, Impressionnant !)
 Normalement nous avons entre 1 et 5% de nouveaux donateurs sur les collectes mobiles)

Comme chaque don peut aider jusqu'à quatre personnes, et que nous avons recueilli 165 poches de sang, c'est donc plus de 660 malades qui, grâce à votre collaboration et celui de votre super équipe pourront recevoir des produits sanguins.

Merci à nos super organisatrices, les super enseignantes de 5^e : Chantal Castilloux, Pascale Ghelyn et Valérie Besner, ainsi que toute la super équipe de l'École Mgr-Gilles Gervais, pour votre admirable organisation, votre fantastique participation et votre très grande générosité ! Vous êtes extraordinaires !

Merci aux **super** élèves de 5^e, vous avez été responsables, formidables, remarquables, charitables et complètement adorables, vous devez être vraiment très fier de vous aujourd'hui ! Yé ! Yé ! Yé !

Merci aux super donateurs d'avoir sauvé des vies avec nous ! Vous êtes exceptionnels !

Chaque année au Québec, c'est plus de 80 000 personnes qui ont besoin de produits sanguins. Si Héma-Québec est en mesure de répondre aux demandes des centres hospitaliers, 365 jours par année, c'est d'abord grâce au travail, trop souvent dans l'ombre, de gens comme vous, qui nous aident à organiser des collectes de sang. Vous faites partie de ces personnes dévouées et nous vous en sommes très reconnaissants.

Merci ! Merci ! Merci et à la prochaine collecte!

Hélène Laprade d'Héma-Québec

OPP

Vous retrouverez en pièce-jointe à cet envoi un message de l'OPP qui vous présente le bilan des activités réalisées en 2017-2018. Merci à tous les parents qui se sont impliqués dans la vie de l'école. Votre dévouement est très apprécié de tous, au plaisir de vous revoir en septembre.

Sommaire :

Sur le site internet de l'école, vous retrouverez les mises à jour des documents suivants :

[La liste des fournitures scolaires](#)

[Les normes et modalités](#)

[Les règlements de fonctionnement du service de garde 2018-2019](#)

[Les Règles de fonctionnement pour les journées pédagogiques 2018-2019](#)

[Règles de fonctionnement pour le service aux dîneurs 2018-2019](#)

Nos élèves dans le journal Le Versant font parler d'eux :

[Mgr-Gilles-Gervais donne encore à la Fondation des maladies du coeur](#)
[Concours Raconte-moi](#)